



BUPATI BULELENG

Singaraja, 19 Nopember 2018

Nomor : 061/7023/Org/2018
Lamp :
Perihal : **Penggunaan Pakaian Dinas
Pekab Buleleng.**

Kepada
Yth. 1. Para Staf Ahli Bupati Kab. Buleleng
2. Para Asisten Sekda Kab. Buleleng
3. Para Kepala Perangkat Daerah Lingkup
Pemerintah Kab. Buleleng.
4. Para Kepala Bagian Setda Kab. Buleleng.

di-

Singaraja

Sebagai tindak lanjut Instruksi Gubernur Bali Nomor 2331 Tahun 2018 tentang Pelaksanaan Peraturan Gubernur Bali Nomor 79 Tahun 2018 tentang Hari Penggunaan Busana Adat Bali dan Peraturan Gubernur Nomor 80 Tahun 2018 tentang Perlindungan dan Penggunaan Bahasa Bali, Aksara Bali dan Sastra Bali serta penyelenggaraan Bulan Bahasa Bali secara serentak di seluruh Bali maka dipandang perlu untuk melakukan pengaturan kembali jadwal penggunaan Pakaian Dinas PNS di Lingkungan Pemerintah Kabupaten Buleleng sebagai berikut :

Jadwal Penggunaan Pakaian Dinas Dilingkungan Pemerintah Kabupaten Buleleng.

NO	JENIS PAKAIAN	HARI PENGGUNAAN	KETERANGAN
1	PDH Warna Khaki	Senin	Menggunakan topi khaki saat Apel/Upacara Bendera
2	PDH Endek	Selasa, Jumat	Seragam untuk semua Pegawai: Endek warna biru dengan motif lambang daerah (singa Ambara Raja). Khusus Jumat: Endek digunakan setelah krida.
3	PDH Baju Putih	Rabu	Seragam untuk semua Pegawai (sesuai dengan aturan Permendagri): - PDH Lengan Panjang/ pendek digunakan untuk pejabat tinggi pratama. - PDH lengan Pendek digunakan Pejabat Administrator, Pengawas dan Fungsional.
4	Busana Adat Bali	Kamis	Seragam untuk semua Pegawai: - Untuk Pria: Atasan Baju Endek Biru/Merah motif singa, kampuh, selendang, kamen, destar motif warna bebas. - Untuk Wanita: Kebaya lengan panjang, sopan menutupi dada, warna bebas, mct.f kain rapat (tidak boleh transparan dan tidak menggunakan tile), bawahan kamen Endek (belahan tidak tinggi).
5	Pakaian Olahraga	Jumat	Kegiatan krida menggunakan pakaian olahraga yang sopan, atasan berkerah dan celana tidak ketat (tidak menggunakan celana legging). Sepatu menggunakan sepatu kets olahraga (bukan flatshoes).

6	Pakaian LINMAS	Pada saat Peringatan Hari LINMAS dan HUT sesuai ketentuan Acara	Penggunaan Topi Linmas saat Apel/Upacara bendera
7	Pakaian KORPRI	Setiap tanggal 17 dan Hari Besar Nasional	Menggunakan topi korpri saat Apel/Upacara Bendera
8	PSH, PSR dan PSL dan PDL	Pada Acara Resmi dan khusus (PDL) untuk dinas lapangan	Sesuai undangan
9	Pakaian Adat Sembahyang (Hindu)	Bulan Purnama dan Tilem.	<ul style="list-style-type: none"> - Wanita menggunakan kebaya putih lengan panjang dan rambut ditata rapi - Untuk pria menyesuaikan

Demikian untuk mendapat perhatian serta pelaksanaan sebagaimana mestinya.

✓ BUPATI BULELENG,

PUTU AGUS SURADNYANA, ST /